

Sommaire

- 02 Prière – Adresses**
- 03 Editorial**
- 04-05 Intersecteurs**
L'Essentiel passe au « numérique »
Les bonnes résolutions
du début de l'année
- 06 Monthey**
Venue du prêtre ukrainien Sviatoslav
- 07-09 Monthey-Choëx**
Crèches dans nos quartiers
Merci à Gilbert Mudry
Le Carnaval et le Mercredi des cendres
- 10 Collombey-Muraz**
La patronale de la Saint André
- 11 Intersecteurs**
Les JMJ 2023
- 12-15 Haut-Lac**
Installation desservants du Haut-Lac
Une messe pour les amoureux
à la « Saint-Valentin »
Avec les scouts
Résumé du travail de diplôme
de Virginie Maret
- 16-17 Eclairage**
- 18 Messes en semaine**
Agenda secteur Monthey
- 19 Agenda secteur Haut-Lac**
- 20 Messes de fin de semaine**

IMPRESSIONUM

Coéditeur (pages romandes)

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur Yvon Duboule

Rédacteur en chef Nicolas Maury

Secrétariat Tél. 024 486 05 25, fax 024 486 05 36, bpf@staugustin.ch

Coéditeur (partie locale)

Secteur Monthey et secteur Haut-Lac

Rédaction locale

Abbé Jérôme Hauswirth, Anne Herold, Maryline Hohenauer,
Sandrine Mayoraz, Nicolette Micheli, abbé Jean-Michel Moix,
Yasmina Pot, Stéphanie Reumont, abbé Valentin Roduit

Rédacteur en chef:

Abbé Jean-Michel Moix, vicaire de Muraz, Ruelle de la Cure 1, 1893 Muraz,
jean-michel.moix@bluewin.ch

Ont collaboré à ce numéro

Astrid Amaya-Voirol, Christophe Allet, Corinne Granger, Antonella Cimino,
Nadine Paciotti, Emmanuel French, Virginie Maret

Photo de couverture:

Maryline Hohenauer
Le Père Joseph et le Père Innocent, installés respectivement comme vicaire
et curé des paroisses du Haut-Lac, le samedi 3 décembre dernier (cf. p. 12).

Textes et photos, tous droits réservés. Toute reproduction interdite sans autorisation.

Une nouvelle année: entre la peur et la foi

PAR L'ABBÉ JEAN-MICHEL MOIX

PHOTO: ABBÉ VALENTIN RODUIT



Au moment d'entrer dans une nouvelle année, notre cœur peut être « pris » par une certaine peur, une certaine angoisse diffuse. Pas très loin de chez nous, en Ukraine, à quelque 2 heures et demi d'avion, une guerre fait rage, semant jour après jour depuis bien-tôt une année, la ruine, la misère, l'exode, la mort. Ce conflit ne risque-t-il pas de s'étendre aux pays voisins de l'Ukraine ? Quand donc cette guerre prendra-t-elle fin ? lorsque toute une armée aura été saignée à blanc ? et alors la guerre cessera, faute de combattants...

Autre peur. Chez nous, on peut craindre, avec cet hiver qui peut s'avérer long et rigoureux, des coupures d'électricité qui seraient préjudiciables non seulement à notre industrie mais également à notre vie courante !

Aussi pour lutter contre ces peurs et ces craintes plus ou moins fondées, et qui peuvent nous angoisser, sachons recourir à notre foi ! Dans la foi, recherchons la présence de Jésus, tournons-nous vers Lui, prions-Le, implorons de Lui, avec confiance, son secours, son aide.

Pensons à cet épisode de l'évangile (Mc 4, 35-41) : les apôtres, en compagnie de Jésus, avaient pris place dans une barque pour rejoindre la rive opposée du lac de Galilée. C'était alors la nuit, un vent contraire s'était levé et les apôtres s'épuisaient à ramer au milieu de la mer tempêteuse. L'eau s'engouffrait dans la barque et menaçait de la faire couler. Les apôtres commençaient à craindre pour leur vie. Et pendant ce temps, Jésus, installé à la poupe, dormait ! Vite, on s'empresse de réveiller Jésus. Et Jésus, par sa seule parole, Ô miracle, imposa le calme aux éléments déchaînés du vent et de l'eau ! Jésus leur dit alors : « Pourquoi avoir si peur ? Comment n'avez-vous point de foi ? » Autrement dit : « Pourquoi vous êtes-vous laissés prendre par la peur ? Réveillez donc votre foi ! »

Cette même foi nous fait nous souvenir d'une promesse que Jésus a faite à ses disciples (et à chacun de nous) avant de remonter au Ciel : « Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde ! » (Mt 28, 20) Dans la foi, saisissons-nous de cette promesse divine, pour aller à Jésus et le trouver dans la prière, dans l'Eucharistie, dans la Parole de Dieu... Du reste, avec la fête de Noël, n'avons-nous pas fêté la venue de Dieu parmi nous, la naissance de l'enfant-Dieu, c'est-à-dire selon le prophète Isaïe, de « l'Emmanuel », mot qui se traduit par « Dieu avec nous » !

Au seuil de cette nouvelle année, que Dieu vous bénisse, en Jésus, son divin Fils !

Du changement dans les abonnements

Les abonnements et leur facturation seront désormais gérés par Saint-Augustin.

Pour les dons, les données suivantes sont toujours d'actualité :

CCP Monthey: 19-1625-3

IBAN Collombey: CH37 8080 8006 3840 2029 4

IBAN Muraz: CH11 8080 8004 2110 8874 5

IBAN Vionnaz: CH39 8080 8004 4538 4024 7

IBAN Vouvry: CH34 0900 0000 1900 9024 0

IBAN Port-Valais: CH10 0900 0000 1900 1142 3